

Neue Features in 4.47

Dashboard zeigt nun Details & Verfügbare Aktionen

Das Dashboard zeigt nun auch alle wichtigen Details zu Prozessen an

The screenshot shows a dashboard with two main sections: 'Offene Aufgaben' (Open Tasks) and 'Kalender' (Calendar). The 'Offene Aufgaben' section displays a list of tasks, each with a title, a status, a date, and a user. The tasks are: 'Formular ausfüllen' (Form fill out) and 'Genehmigung' (Approval). Each task has a 'Details' link and an 'Aktionen' (Actions) dropdown menu. The 'Kalender' section shows a calendar filter and a list of events, including 'Anwesenheiten & Abwesenheiten' (Attendance & Absences) and 'Ungenutzte' (Unused).

Weiters besteht nun auch die Möglichkeit die Aktionen der Prozesse (Genehmigen, Bearbeiten, usw) auch direkt aus dem Dashboard aus zu tätigen

The screenshot shows two sections: 'Korrektur Unregelmässigkeit' (Correction Irregularity) and 'Korrel' (Correlation). The 'Korrektur Unregelmässigkeit' section displays a 'Systemnachricht' (System message) with the text '11.08.2021 10:41 | Full System Administrator' and 'Zeikorrektur für den 11.05.2021'. The 'Korrel' section displays a 'System' message with the text '11.08.2' and 'Zeikorre'. Both sections have a 'Details' link and an 'Aktionen' (Actions) dropdown menu. The 'Aktionen' dropdown menu is highlighted with a red box and contains the options 'Antrag starten' (Start application) and 'Löschen' (Delete).

Neue Modi der Zeitkorrektur

Es gibt einen neuen Modus der Zeitkorrektur, welcher betroffene Tage komplett überschreibt. Das bedeutet dass z.B. nach einer Zeitkorrektur in welcher sich 2 Verschieden Buchungen befinden, sich an diesem Tag auch nur noch diese 2 Buchungen befinden, andere existierende Buchungen an diesem Tag werden gelöscht/ überschrieben, auch wenn sich diese nicht mit den Intervallen der Korrektur überschneiden

Weiters gibt es noch eine Neue Option für die Zeitkorrektur, welche alle bereits existierenden Buchungen an einem Tag Automatisch in das Formular lädt. Beachten sie hierbei bitte das die Zeitkorrektur nur bis zu 10 verschiedene Intervalle unterstützt, es ist möglich einen Tag mit beliebig vielen Intervallen zu Öffnen, jedoch kann der Prozess nur mit 10 oder weniger gestartet werden.

Wenn sie in der Zeitkorrektur z.B. diesen Tag öffnen, werden die Buchungen automatisch geladen

02.11.2022, Mi	i 22	04:58 - 06:00	01:02	01:18	-	-9,07	0,00	0,00	258,15	0,00
		06:09 - 06:11	00:02		-					
		06:12 - 06:13	00:01		-					
		06:15 - 06:16	00:01		-					
		06:16 - 06:19	00:03		-					
		06:21 - 06:24	00:03		-					
		06:25 - 06:26	00:01		-					
		06:28 - 06:31	00:03		-					
		06:33 - 06:34	00:01		-					
		06:36 - 06:37	00:01		-					

Prozess starten

Als Entwurf speichern

Journal einblenden

Datum

02.11.2022

Zeitintervalle

04:58	⊙	06:00	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:09	⊙	06:11	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:12	⊙	06:13	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:15	⊙	06:16	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:16	⊙	06:19	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:21	⊙	06:24	⊙	Anwesend	⌵	🗑
06:25	⊙	06:26	⊙	Anwesend	⌵	🗑

Monatsjournal

[WD-14295] - 2 Neue Spalten für das Monatsjournal welche Informationen zur Dauer Buchungen/Summe der Buchungen pro Tag zeigen

Workflow-Listen

[WD-14310] - Neuer Filter für Aktionen in der Liste "Offene Aufgaben"

Projektzeiten Bearbeiten

[WD-14298] - Neue Monatsansicht für die Bearbeitung von Projektzeiten